

**Beaucoup d'hommes ont refusé d'entendre, beaucoup d'enfants ont choisi la voie de la perdition. Un jour viendra où les hommes, tous les hommes, Me verront. Ce jour-là, ils plieront et laisseront bagage pour voler plus haut vers le Soleil de l'Espérance et du Salut. Contre l'homme obstiné vous ne pouvez lutter, mais votre abandon peut lui ouvrir les portes du Salut. Seul le silence opère et l'Amour qui est don.**

*Ces derniers temps, suite à des problèmes familiaux qui m'ont profondément perturbée et blessée, une grande tempête intérieure avec un vent de tristesse infinie m'avait envahie et j'étais dans la tourmente, comme prise dans un tourbillon. Je pensais à tort qu'il me fallait lutter alors que je devais lâcher prise. J'ai imploré le Seigneur et Il s'est manifesté. Ce soir-là, il y avait un temps d'adoration à l'église proche de mon domicile. Ce que je ne savais pas, c'est que le prêtre allait célébrer la Messe avant l'adoration. Ce fut pour moi une joie immense et toute la soirée qui suivit me porta paix et sérénité. J'étais libérée de l'enfer de l'enfermement. J'étais libérée, parfaitement libérée des liens de l'affectif, libre de courir et de danser, libre de tout emprise invisible, libre de dire non aux attaches destructrices.*

[Katia] Ne doute pas de nos présences, nous sommes toujours avec toi, même lorsque la tempête semble l'emporter. Le Malin prend les rênes lorsque l'homme perd pied. Christ marchait sur les eaux<sup>1</sup> et Pierre a douté... Si tu laisses entrer en toi le doute, ta barque dans une volte-face de l'Adversaire chavirera. Choisis la confiance, choisis l'abandon et vole au loin.

[LE SEIGNEUR] Ta barque de ce monde n'est pas. Le monde a adoré la Bête et il s'est englué. Beaucoup d'hommes ont refusé d'entendre, beaucoup d'enfants ont choisi la voie de la perdition, ils pensent mener leurs barques mais celles-ci échoueront sur les rivages du désespoir. Celui qui ne veut pas plier ne peut que se rompre. Celui qui refuse ne peut qu'être égaré. Celui qui choisit la mort, parce que le refus obstiné et orgueilleux de Me savoir l'habite, marche sur les pas du Satan.

Il a été donné à l'homme, à tout homme, le choix de dire oui ou non. La liberté est amour, l'entêtement est perte. Un jour viendra, peut-être... Il appartient à tout homme de revêtir le flambeau de Ma Gloire en lui. L'homme est libre, jamais ne l'oublie et ne crains pas de t'habiller de Mon vêtement de Lumière dont Je vêts Mes aimés. Les insultes, les moqueries, les violences ne sont que passagères et elles ouvrent aussi le Royaume.

Tu crois plier devant l'Adversaire mais tu gagneras en paix et ta liberté sera sauvegardée.

Il est bon de choisir d'aimer dans l'abandon du moi.

Qu'importent les cris, ils ne sont que passagers et celui qui les donne titube devant sa pauvreté. En lui, l'Adversaire enrage et le fait sombrer dans un orgueil plus grand encore. Mais la nature de l'homme enfant de Dieu se rebelle en lui et il souffre plus encore de se refuser à l'Amour qui l'appelle, parce que le lien qu'il a tissé avec le non l'enferme et l'englué.

---

1) Cf. [Mc 4, 35-41]

Tu apprendras à marcher sur les eaux en te dégageant de toi-même et en ouvrant tes paupières à l'horizon qui vient. Car il vient le nouveau temps où tout homme est invité. Alors n'entre pas en haillons à l'invitation de ton Maître et vêts-toi de la plus belle parure. Tu dois apprendre à la tisser et de reflets de lumière dois l'habiller. La lumière est charité, la lumière est amour et la lumière est action de grâce.

Dans le silence, prie, accepte et offre. Tu le sais, seul l'amour ouvre les vannes et permet à la péniche de franchir l'écluse et ainsi naviguer paisiblement sur l'eau du fleuve.

Fais confiance, aie confiance. Le temps vient pour chacun et le temps est un pour chacun. Si tu choisis de l'embellir, il deviendra lumineux. Si tu choisis la matière comme carte de navigation, alors tu entreras dans le canal du fini et, dis-Moi, où sera-t-elle ton issue ? Or, l'homme est fait pour passer d'une goutte d'eau à une source, d'une source à une rivière, d'une rivière à un fleuve et d'un fleuve à la mer. L'homme est fait pour venir à la grande Mer de Mon Cœur où il trouve paix et joie. L'homme est fait pour vivre en paix avec Son Créateur.

L'homme est bâti d'amour, chaque cellule de l'homme renferme le noyau de l'amour et l'Amour vit en l'homme.

Je suis en l'homme le bateau ivre pour chacun qui lui porte paix, joie et secours.

Je suis en l'homme l'ivresse dont il a besoin pour voguer et s'envoler.

Je suis le témoin silencieux et bienveillant de ses pas.

Je suis la lampe allumée en le cœur desséché.

Je suis à la fois la vague et le reflet sur la vague.

Je suis le Tout qui se fait le plus petit en chacun, afin de lui montrer la voie du Salut.

Un jour viendra où les hommes, tous les hommes, Me verront. Ce jour-là, ils plieront et laisseront bagage pour voler plus haut vers le Soleil de l'Espérance et du Salut.

La terre est un passage, une épreuve dans la grande aventure, le choix pour l'homme de commencer à gravir les marches intérieures de son être pour atteindre le donjon du château et dans un envol, rejoindre la Lumière.

Seul l'amour porte la paix. L'infidèle, lui, est rébellion et porte la rébellion. Mais le vent qui se lève en lui est un vent sec et brûlant qui, s'il n'y prend garde, l'envahira tout entier et lui apportera la sécheresse. Ainsi en est-il des arbres secs qui ont perdu leur feuillage à force de renier et qui ne trouvent plus où ni comment s'abriter des intempéries. Ils ont tant de fois refusé et la pluie et la rosée du matin que leurs feuillages se sont desséchés et que leurs branches ont cassé. Ils n'ont pas voulu plier et leur orgueil a desséché en eux le grain de sénevé.

Ils étaient pourtant créés eux aussi pour resplendir, mais leur volonté farouche leur a fait croire que la soumission les écraserait, alors que la soumission dans l'abandon ouvre la voie de l'amour et de la paix. Ils ont écouté la voix du menteur et le menteur les a égarés.

Ces hommes-là, ne les jugez pas, car ils se jugent eux-mêmes déjà.

Porter secours, vous ne le pouvez, non pas que vous ne le puissiez pas mais parce qu'ils ont cadenassé en eux portes et fenêtres. Seul l'amour donné dans le silence pourra les délivrer. L'amour est la goutte d'or dans l'océan, qui lui porte ses reflets.

Contre l'homme obstiné vous ne pouvez lutter mais votre abandon peut lui ouvrir les portes du Salut. Seul le silence opère et l'Amour qui est don.

Que ta cabane soit de reflets d'or et tu vivras dans l'abondance, mais si tu fermes toute issue, alors tu seras dans la noirceur et les ténèbres t'envahiront.

Choisis la voie, elle est unique celle qui libère et porte vie. L'homme en Dieu a trouvé la voie et elle ne lui sera pas ôtée. Marche sans te retourner et tu verras la Lumière inonder ton chemin.

Seul l'homme qui avance voit poindre l'aurore et le grand Jour qui vient l'habille et le vêt de Lumière. Vous êtes des enfants de Lumière lorsque vous avez prononcé le oui qui libère et mène à la béatitude. Celui qui dit non garde en lui le barrage et ne peut franchir la montagne du refus dont il s'est revêtu. Lui seul est maître en sa demeure et le choix est dans la liberté de chacun.

N'endossez pas les tempêtes de ceux qui se refusent car vous entrerez dans un tourbillon et, tel un grain de sable, vous serez pris dans la tourmente.

Au centre du cœur de l'homme, à l'abri des tempêtes, des vents et des marées, Je suis. Venez vous abriter alors en l'Amour qui habite chacun de vous.

La couronne d'étoiles est pour chacun. Tout enfant a sa couronne, mais tous ne veulent pas la porter. Et cependant, tout enfant est roi et Moi Je suis votre Roi d'amour.

Entende qui voudra entendre, voie qui voudra voir.

S'éveillera celui qui cherche l'Éveil.

Dansera celui qui sera bateau ivre.

La voile est en chacun le reflet de Ma Présence.

J'habite en tout homme mais Je fais lever Mon Soleil en celui qui M'écoute et tend l'oreille à Ma Présence, car celui qui ne veut pas entendre n'entendra pas, celui qui ne veut pas voir ne verra pas et celui qui a fermé les écluses ne pourra jouir de l'envol qui lui est promis.

Mais tu le sais, toi, l'envol est la voie de demain car celui qui s'abandonne voit les ailes de l'aurore poindre aux quatre de ses points cardinaux.

Écoute le Vent en toi qui porte la Source et jamais tu ne seras égarée.

